



PDG

Au lendemain de primaires en son sein, le PDG a rendu publique hier soir la liste des candidats investis pour les élections sénatoriales des 30 janvier et 6 février. Y figurent les noms de personnalités, certes en vue, battues samedi. De quoi provoquer des grincements de dents.

Page 6

PROCÈS

Le procès en appel – il avait été condamné à six ans de prison par le tribunal correctionnel en septembre 2019 – de l'ancien député de Minvoul Bertrand Zibi Abeghe s'est tenu hier, à huis clos, au palais de justice de Libreville. Le jugement a été mis en délibéré pour le 23 février.

Page 9

NÉCROLOGIE

L'Assemblée nationale à nouveau frappée par le deuil. Le député PDG de la Louétsi-Wano – et ancien ministre délégué – Hilaire Machima est mort hier dans une clinique de Libreville, à l'âge de 56 ans. Il était, ces deux dernières années, confronté à de graves ennuis de santé.

Page 5

DES SOLUTIONS, VITE !

UN séminaire gouvernemental sur la stratégie de développement 2021-2023 s'est ouvert hier sous l'égide du président Ali Bongo Ondimba, qui en a planté le décor en ces termes : "Ce séminaire doit avoir pour objet, et c'est votre mission, sur la base de constats clairs et objectifs, de dégager des pistes d'action. En un mot, des solutions". Il s'agit, en l'espace de trois semaines, du troisième message adressé au gouvernement pour donner un coup d'accélérateur à son action. Pages 2 à 4



POUR MOI QUOI...

Le gouverneur du Woleu-Ntem n'en peut plus de supporter les mauvais comportements des gens d'armes de "chez lui".

Il l'a exprimé l'autre jour en présence du procureur de la République. C'est dire, que pour lui, trop, c'est trop. On se rappelle que son prédécesseur avait, comme lui, essayé de calmer les ardeurs de ces gens-là, il a échoué. Le racket principalement des usagers est si fort que l'appel de Djéki passe à 3 000 mètres au-dessus de leurs têtes. Et puis, de quel droit un civil, même représentant de l'Exécutif, doit leur définir leurs missions et indiquer ce qu'ils ont à faire dans la "sécurisation" des personnes et des biens ? Hier Ogoouma, aujourd'hui Djéki, ils n'en ont rien à foutre...

À preuve, ils continuent de plus belle à s'illustrer négativement sur les routes nationales. Tel des militaires en déroute, ils dictent leurs lois, rackettent au vu et au su de tout le monde, exigent des transporteurs suburbains, des taxes n'existant nulle part, bref, c'est la peur aux tripes qu'on emprunte les routes du Woleu-Ntem. Les mecs sont en véritable terrain conquis. D'ailleurs, ils ont tellement pris goût à ces abus que certains refusent les affectations dans d'autres localités du Gabon décidées par la haute hiérarchie. Là-bas dans le Grand Nord il y a beaucoup à boire et à bouffer. Vous vous imaginez, pas moins d'une quarantaine de check-points pour ne rien rater. Nous, on a tout compris. Sauf Djéki...

Alors quel gens d'armes est fou pour l'écouter ? C'est trop leur demander quoi.

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

COVID - 19

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit